

Franckesche Stiftungen zu Halle

Der Sechste Psalm/

Langhans, Johann Ludwig

Berlin, 1715

VD18 11258721

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:ha33-1-206179](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:ha33-1-206179)

Der *67. Ps. 24*
Sechste Psalm/
Darinnen

David's Buß=

und
Thränen=Buß/

samt
Desselben Erhörung/

und der
Feinde Stürkung/

In Fünffzig Betrachtungen/

Denen gleichmäſig leidenden / betenden / und bußfer-
tigen Kindern Gottes zu ihrer Seelen Erquickung / der
Hoffnung Befestigung / und Erhaltung der Gedult /
vorgestellet wird/

von
Johann Ludwig Langhans.
Andere Auflage.

BERLIN/
Verlegt's Johann Michael Rüdiger / Anno 1715.

Nimmt her/ ihr Sterbliche / und laßt euch unter-
weisen/

Ich will des **M**erren Zucht und dessen Allmacht
preisen.

Betrachtet dieses Buch/ und diß/ was ich gewesen/
So könnet ihr daraus zu eurer Lehre lesen:
Daß niemand soll den Geist nach hohen Dingen
tragen/

Und/ wann er leiden muß/ an **G**ott nicht soll ver-
zagen.



67 F 24